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獨協大雄飛祭シンポ成果 
11月 2日(土)、午前 10:00まで

木村、古田、石田、黒田、伊

藤、荻原、中島、相原、田中、

柏山の 10名で定例活動を実施

し、2袋の成果でした。 

その後、12:00から雄飛祭シ

ンポジュウムに木村、古田、黒

田、荻原、井坂、中島、前野の

7名で参加しました。 

米山教授の趣旨説明、犬井学

長の基調講演、伝右川再生会議

羽賀さんらのパネルディスカッ

ションがあり、濱健夫教授の水

質検査の報告は興味深く聞かせ

ていただきま

した。 

伝右川の生き

もの調査でモ

クズ蟹、ハゼ

捕獲の報告が

ありました。

足立区の遠山

氏、三井氏、

山中区議、県

庁の宮寺氏、

家田氏、大学

の濱教授、大

竹准教授らと

正門橋側で記

念写真を撮り

左岸船着場へ

戻りました。 



毛長川、冷蔵庫と13 袋分回収 
11 月 3 日(日)、「ふささら祭り」の和

舟と Eボートに配慮して、私たちは草加

市と足立区の境の毛長川のゴミ拾いに遠

征活動をしました。木村、古田、村田、

間宮、黒田親子、梅田親子、中島、相

原、田中の 11名と足立パドラーズ荻原

氏の 12名でゴミ拾いをしました。足立

パドラーズが発足して初の合同活動とな

りました。 

ペットボトル、空き缶、空き瓶などの

浮遊ゴミ 13袋(45ℓビニール袋)、大型冷

蔵庫 1台、鉄板 1枚、カラーコーン 1

本、発泡スチロール 3個などを回収し

ました。2時間程の活動で毛長川がと

ても綺麗になりました。 

毛長川は、草加市と足立区の境を流れ

る一級河川で、足立パドラーズ役員が

足立区役所の河川課や環境課等行政と

の連携のために事前打ち合わせに出向

きましたが、河川への侵入やゴミ処理

について理解しがたい回答しか聞けな

かった様子でしたので、草加パドラー

ズの責任で従来通りの活動を実施しま

した。自分たちの街の河川が汚れてい

る現実に目を向けないで、自己保身と

思われる「だめ、だめ」

「許可がいる」などと上か

ら目線だけではいつまでも

河川が綺麗にならないこと

が分からないようです。都

民ファースト、市民ファー

ストと云われている昨今で

すが、都民や市民のための

行政とは程遠いように感じ

ました。 

「舎人二つ橋」側へカヌー

を降ろし、綾瀬川合流点、

左岸船着場までの約 10ｋｍ

を全員無事に漕ぎ切りまし

た。大きな成果でした。大

変お疲れ様でした。 


